

CARTE SCOLAIRE DANS LES CôTES D'ARMOR : Annulation des 16 fermetures de classes.

Mr le DASEN annonce 16 fermetures pour 4 postes à rendre dans notre département.
Mr le DASEN nous explique qu'après un long de travail de recensement par les services de la DSDEN , qu'après un long déploiement des Inspecteurs de circonscription auprès des mairies de 70 écoles menacées d'une « mesure de carte scolaire » (entendons bien « fermeture ») seules 16 écoles sont frappées d'une « mesure de carte scolaire ».
Devrions-nous être soulagés ?

Absolument pas ! Rien ne justifie la dégradation des conditions d'enseignement, rien ne justifie les suppressions de poste.

Pour le SNUDI-FO, aucune fermeture de classe ne doit être prononcée.

Les remplacements ne sont pas assurés !

Le DASEN reporte les constellations pour tenter d'assurer quelques remplacements.
Le prétexte de l'épidémie de grippe ne tient plus, les arrêts maladie de nos collègues se multiplient et ce sont des arrêts longs.

Pas assez de remplaçants pour faire face !

Et le ministère nous retire des postes et le DASEN continue à fermer des classes en se félicitant que cela aurait pu être pire ! (70 écoles dans la ligne de mire avant le changement de ministre !)

186 enfants notifiés par la MDPH non accompagnés !

Et la DSDEN ne recrute pas au prétexte qu'elle ne trouve personne. Qui s'en étonne ? Qui peut travailler dans de telles conditions ? Mais la réalité, c'est qu'il n'y a pas de budget pour permettre cette inclusion scolaire systématique.

Pendant ce temps, parallèlement, on nous nous annonce devoir trouver 150 milliards pour l'effort de guerre. Où trouver de l'argent sinon dans ce qui reste des services publics ?

Peut-on sérieusement penser que le projet de retirer 4000 postes d'enseignants au niveau national est définitivement retiré ?

La carte scolaire 2025 n'est pas terminée. Le DASEN prévoit de nouvelles mesures au mois de juillet en fonction de l'évolution des chiffres . Il promet des aides pédagogiques à 5 écoles. Ce ne sont pas des créations de classes, c'est seulement pour l'année scolaire. Il a déjà prévu de fermer 16 classes.

S'arrêtera t-il en chemin ?

Les revendications du SNUDI FO sont claires :

- annulation des 4 suppressions de postes, l'abandon du projet de fermeture de 16 classes à la rentrée 2025 et la satisfaction de toutes les demandes d'ouvertures de classes ;
- un plan d'urgence pour notre département avec le recrutement immédiat de 40 enseignants pour assurer tous les remplacements, ainsi que la création massive de postes d'enseignants spécialisés pour les RASED, ULIS, IME... de psychologues scolaires, d'infirmières, de médecins, d'assistantes sociales...
- recrutement d'AESH pour les 186 élèves qui l'attendent, le respect des heures d'accompagnement notifiées par la CDAPH ;

- abandon des PIAL et des PAS ;
- statut de fonctionnaire avec un vrai salaire équivalent à un temps plein pour tous les AESH ;
- respect des orientations dans les dispositifs ULIS et dans les ESMS, l'ouverture d'autant de dispositifs que nécessaire ;
- augmentation du nombre de places dans les établissements spécialisés à la hauteur des besoins notifiés par la CDAPH.

Chers collègues, pour le SNUDI-FO, c'est la mobilisation qui permettra d'obtenir la satisfaction de ces revendications légitimes..

Le SNUDI-FO soutient le nouveau collectif contre les fermetures de classe. Ce dernier a prévu une conférence de presse mercredi 12 mars, 18h, salle du Petit Théâtre, maison du temps libre à St-Brieuc .

ecolespubliques22collectif@gmail.com

Le SNUDI-FO soutient le collectif « Unité pour le Respect des Droits des Enfants Handicapés et des AESH » sansaccompagnement@gmail.com

Rejoignez ces collectifs, rejoignez-nous pour empêcher la casse de l'école de la République.

!